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【区役所の開庁時間】●平日（月～金）9：00～17：30　●金曜日17：30～19：00（一部業務）　
　　　　　　　　　　　　　　　●第4日曜日9：00～17：30（一部業務） 今月は12/22（日）です。　
【問合】総務課32番窓口 ☎6466‐9625　※☎・Iの特に記載のないものは市外局番「06」です。

此花区は2025年（令和7年）4月1日に100歳を迎えます。
みゃくみゃく（脈 ・々ミャクミャク）と続いてきた、続いて行く、このはなのお話。

みゃくみゃくと！
年年

～此花区制100周年～

此花区制100周年
ロゴマーク

此花区ＰＲ大使 徳永 ゆうき さん

今月の
ポイント

人生100年時代。
地域となんらかの接点を持
ち、これからの人生を楽しむ
のも一つの選択肢ですね。

人生100年時代 •これから先の地域デビュー

仕事や育児・家事に忙しい毎日から
地域活動を楽しむ生活へ

少子高齢化は
此花区でも
深刻な問題
だよね。

社会を動かす担い手が
確実に減っていく中で
いかに社会の活力を
維持していくかを
考えていかないとね。

仕事や家庭の中での
経験や知識を
地域活動にいかすことが
できたら、自身の生きがいと
地域の活性化の両方に
メリットがあるね。

実際に地域活動に取り組み、楽しんでいる方をご紹介します。

平石 純子さん
高見連合振興町会社会福祉部長・高見こども
居場所自習室・ふれあい喫茶他多数活躍中

Q地域活動を始めたきっかけはなんですか？
　もともと外で活動するよりも家が好きでしたが、ママ友に
誘われPTA役員として幼稚園年中から高校まで活動しまし
た。その後、PTAのOBの人に誘われ、ふれあい喫茶に参加
するようになりました。
Q地域活動をやってみてどうですか？
　人に恵まれて、今までやってきて、嫌と思ったことはない
です。活動一つひとつが今につながっています。
Q今後の展望は？
　いつでもだれでも来ることができる居場所づくり。そこで
世代間交流を図りたいです。
やりたいけど一歩踏み込めない人へ
　とりあえず1回やってみてほしいです。1回やってダメな時
は、そこで立ち止まって考え、それでもダメならやめたらいいと
思います。それを繰り返したら何かを始めれられると思います。

松本 雅人さん
此花区青少年指導員連絡協議会会長・このは
なけん玉広場会長・伝法小学校PTA副会長

Q地域活動を始めたきっかけはなんですか？
　子どもと行ったイベントを見て、お手伝いをしたいと思い、伝法みな
とまつりに参加。その後も地域イベントに参加、知人に誘われ、10年以
上PTA活動継続中。2年前から青少年指導員活動を行っています。
Q地域活動をやってみてどうですか？
　大変なイメージでしたが、家庭や仕事優先でできています。
若い人が子どもと参加して、その運営を60・70代がしている状
況を逆転したいと思いました。
Q今後の展望は？
　子どもだけでなく、お年寄りが参加できる企画をしたいです。
小学校を活用して、地域・PTAなど団体ごとではなく一緒に活
動したい。担い手不足解消のアピールを積極的にしたいです。
やりたいけど一歩踏み込めない人へ
　しんどいなど否定的な内容ではなく、関われば楽しいなどの情報
を伝えたい。自分の目で見て確かめるために一度来てほしいです。

このほかにも、
さまざまなところで
活動をしています。
少しの時間を
何らかの形で社会参加の
時間に費やしてみませんか？

サークルや
学習の活動
（生涯学習など）

地域活動
協議会

・区役所
・社会福祉
 協議会

区役所 社会福祉協議会

社会参加の活動にも様々な分野があります社会参加の活動にも様々な分野があります


